



Santiago Creel acusó que AMLO utiliza recursos públicos para “golpear” a la oposición

Por medio de una publicación en su cuenta de Twitter, el presidente de la Cámara de Diputados dijo que AMLO evitó contestar, en su conferencia mañanera, de dónde está sacando la información que utiliza para “golpear opositores”

Por Miguel Flores



El presidente de la **Cámara de Diputados, miembro del Partido Acción Nacional (PAN), Santiago Creel Miranda**, dijo la mañana de este martes, por medio de su cuenta de **Twitter**, que el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** evitó contestar de dónde estaba sacando la información que utiliza para golpear opositores.

Según la publicación de Creel, el presidente obtiene dicha información **utilizando recursos públicos**. “Hoy @lopezobrador_ evita contestar de dónde está sacando la información que utiliza para **golpear opositores**. Por supuesto que lo hizo utilizando **recursos del Estado**; de responder lo obvio y evidente, sólo confirmaría el uso faccioso, ilegal e inmoral que le da para perseguir a opositores”, posteo el panista en su red social.



Y es que durante la **conferencia de prensa mañanera de este martes**, el mandatario federal fue cuestionado sobre el rastreo de las claves de acceso que le están haciendo a los **funcionarios por difundir información confidencial** para proceder penalmente contra ellos, **AMLO** dijo que no creía que procediera nada de eso.

“Yo hablé porque se quería hacer una maniobra, supuestamente, democrática, **con toda una estrategia bien manipulada desde la cúspide con los medios**, por eso es tanto el enojo, porque supuestamente iban a presentar algo nuevo y toda una acción concertada de la cúpula, pero no les resultó (...) y aún con el exceso de que yo no hable del tema, pues **ya la gente se da cuenta de cómo han querido engañar**, pero bueno, ya está bastante claro todo (...) es lo mismo, es el mismo discurso, ellos pueden calumniar pero **no se puede dar a conocer una información que llegó aquí como llegan muchas cosas que me entero desde hace tiempo la gente nos ayuda**, pero sí querían engañar y se frotaban las manos”, dijo el presidente.



 Santiago Creel 

@SantiagoCreelM



Hoy [@lopezobrador_](#) evita contestar de dónde está sacando la información que utiliza para golpear opositores.

Por supuesto que lo hizo utilizando recursos del Estado; de responder lo obvio y evidente, sólo confirmaría el uso faccioso, ilegal e inmoral que le da para perseguir a opositores.

[Translate Tweet](#)

10:39 AM · Jul 25, 2023 · 16.4K Views



La publicación de **Creel** causó diversos comentarios de sus seguidores. “Su discurso en estos 5 años de gobierno de **Morena**, sólo es atacar, pero ¿y sus propuestas? La gente dejará de votar x Morena si considera q el FAM es mejor opción. Pero, ¿por qué pensar q son la mejor opción? Si la gente ya sabe cómo es vivir bajo gobiernos Priístas y Panistas” (sic); “La información de las **empresas**, la podrías obtener tu si te empeñaras y supieras usar internet, **cualquier compañía pública la tiene que exhibir**. En si fueron medios con reporteros y periodistas de verdad, los que primero lo denunciaron. **La vida no es solo dar concesiones Santi**”; “¿Ya renunciaste al cargo público que ostentas?”; “No entiendo como **llevas décadas en la política viviendo del pueblo y jamás eh visto que hagas algo en pro del País**, eres un parásito”; “Y tú de dónde sacas tus recursos para la campaña que vas a perder? Por cierto, ya renuncia a tu cargo público, se te paga para que seas diputado, no para que andes en campaña, hipócrita” (sic), fueron algunos de los comentarios que se leyeron en la publicación de Creel.

[Santiago Creel acusó que AMLO utiliza recursos públicos para “golpear” a la oposición - Infobae](#)